
令和４年度 第５回 国立市スポーツ推進委員定例会 議事録要旨 

 

日 時：令和４年９月８日 午後７時から８時２０分まで 

場 所：国立市役所 第一・二会議室 

出席委員：塩野委員、浜田委員、森本委員、仁科委員、五十嵐委員、森西委員、原委員、 

佐藤委員、武政委員 

欠席委員：坂委員、保坂委員、荻原委員 

事 務 局：井田課長、高橋係長、矢部会計年度任用職員 

 

１．議題 

（１）ボッチャ体験教室について 

  …資料①「ボッチャ体験教室のくにたちエールへの移行（・委託）について（案）」 

  ・ 事務局より、ボッチャ体験教室の１０月以降の実施主体について説明があり、くに

たちエール側への移行（・委託）について、了承された。 

  ・ ９月１０日（土）に実施する体験教室について、浜田委員、仁科委員、森西委員が

担当することを再度確認した。 

（２）ボッチャくにたちカップについて 

  …資料②ボッチャくにたちカップ２０２２について 

・ 事務局より、１２月１７日（土）に、くにたち市民総合体育館で実施していくこと

について説明があり、募集チーム数、募集方法等を検討し、来月までに決定すること

となった。 

  ・ なお、東京都市町村ボッチャ大会の日程は、令和５年１月２８日（土）が予定され

ている旨、事務局から報告があった。 

（３）ファミリーソフトボール教室について 

  …資料③令和４年度社会体育事業実施要項 他 

  ・ 事務局と佐藤委員より、今年度は１１月１３日(日)に東京女子体育大学で実施する

ことが報告され、小学一年生から三年生までの子どもと保護者のペアでの申込、定員

は２０組４０名とし、募集は１０月５日号の市報に掲載することを確認した。 

  ・ 当日は森本委員、塩野委員、浜田委員、原委員、武政委員が担当し、また、未来高

校の教員と生徒数名がボランティアスタッフとして協力することを確認した。 

（４）スポーツ子どもの日について 

  …資料④「スポーツ子どもの日」について 

  ・ 事務局より、佐藤委員と大学側の調整状況に関して、令和５年２月１９日（日）に

東京女子体育大学を借用できることについて説明した。 

  ・ 実施競技は、体操競技の方向で進めることとし、２競技目はシッティングバレーを

候補とし、引き続き準備を進めていくことを確認した。 



（５）令和５年度 東京都スポーツ推進委員広域地区別研修会（第８ブロック）について 

  …資料⑤「令和５年度 東京都スポーツ推進委員広域地区別研修会（第８ブロック）」 

  ・ 事務局より、令和５年度の実施に向けて、７月２７日（水）に坂委員と事務局とで

実施案を検討し、テーマや講師について説明を行い、案は了承された。 

    －テーマ「スポーツとジェンダー」（案） 

    －サブテーマ「ジェンダーの問題にスポーツ推進委員ができること」 

    －講師 鈴木 楓太 氏（京都先端科学大学嘱託講師）…スポーツ史、スポーツ・ジ

ェンダー論 

  ・ なお、開催日程については、講師都合に合わせるため、現時点で未定であることを

確認した。 

（６）ふれあいスポーツのつどいについて 

  ・ 実行委員の塩野委員より、社会福祉協議会から今年度もコロナの関係で中止と連絡

が入ったため、スポーツ推進委員としての活動はないことを確認した。 

 

２．報告 

（１）その他 

  …資料⑥「社会体育研修報告書」 

○東京都スポーツ推進委員広域地区別研修会（第８ブロック）昭島市 報告  

７月２３日（土） 

  ・ 出席した委員より、事業実施の様子について報告を行った。 

  ・ 研修会は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、急きょオンラインでの開催

となったが、運営主催側の通信状態が悪く、聞き取りづらい時間帯があった。来年度

は国立市が当番市となる中で、オンラインでの運営も含めて早めに準備していくこ

ととした。 

  ○健康運動プログラム研修会 報告 ８月２７日（土） 

  ・ 出席した委員より、研修会の様子について報告を行った。 

  ○令和４年度 第１回実践型ワークショップ 報告 ９月６日（火） 

  ・ 出席した原委員より、ワークショップの様子について報告を行った。 

  ○東京都スポーツ推進委員協議会社員総会 ９月２８日（水） 

  ・ 武蔵野公会堂で開催される総会に、仁科委員の出席を確認した。 

○東京都スポーツ推進委員広域地区別実技研修会（第８ブロック）武蔵村山市  

１０月３０日（日） 

…資料⑦「令和４年度 広域地区別研修会（第８ブロック）実技研修会」 

  ・ 塩野委員、浜田委員、森本委員、仁科委員の４名が出席することを確認した。なお、

会場、その他詳細は後日連絡が来ることになっていることを事務局から報告があっ

た。 



  ○令和４年度 全国スポーツ推進委員功労者表彰について 

  ・ 事務局より、塩野委員の全国スポーツ推進委員功労者表彰の授賞が決まったことに

ついて報告された。 

 

以上 


